

ENCUENTRO



P ARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

JUNIO 2017

Boletín Informativo. Año 40 N° 474

Tomates verdes

En mi casa tengo un patio que no abunda en tierra y sol, pero igualmente me alcanza para despuntar el vicio de jardinero. En octubre o noviembre del año pasado, alguien me regaló unos plantines de tomates. Yo ya tenía alguna planta que había salido sola, fruto de semillas que quedaron del año anterior. Así que los uní con estas nuevas, las planté buscando el mejor lugar de sol y esperé... Las plantas fueron creciendo, alguna se apestó pronto y tuve que sacarla, otras empezaron a dar algunos frutos. En enero y febrero pude comer algunos tomatitos. Ni muchos ni muy grandes, es verdad, pero el cortarlo de la planta y comerlo es un placer que compensa toda falencia. Pero hubo una planta que vino atrasada desde el comienzo: creció más despacio, empezó a largar los frutos tarde y, sobre todo, parecía que nunca iban a madurar. Con el cambio del tiempo, los primeros frescos y el sol menos tibio, el resto de las plantas se murieron y esta empezó a perder hojas. Sin embargo, los tomates resistían. Tuve la tentación de arrancarla, parecía que nunca iban a llegar a nada. Sin embargo, cuando miraba esos tomates redonditos y verdes, le seguía dando un tiempo más. Y finalmente, ya en mayo, con el frío que se asoma, llegó el momento de cosechar mis tomates, los más grandes de la temporada y les aseguro que con un sabor intenso y agradable... como ya no se consiguen!



El contemplar una planta casi seca, pero ofreciendo sus mejores frutos, me hizo pensar mucho. En tantas ocasiones la vida es así: las mejores cosechas a veces se obtienen luego de largo tiempo de espera y cuando ya parece que nada va a cambiar. Si uno se deja guiar por las apariencias, por la ansiedad o el deseo de eficiencia, tal vez no pueda dar el tiempo necesario para que las cosas maduren, para que lleguen a su momento apropiado y para que puedan ofrecer lo mejor que tienen guardado.

Quizás es un persona que nos tiene un poco cansado, con la que volvemos a tropezar en la misma piedra y el mismo desencuentro. Quizás es una situación familiar o laboral que sentimos repetida, que parece que da vueltas siempre en lo mismo sin señales de cambio o crecimiento. Tal vez somos nosotros mismos, que nos vemos estancados y sin poder cambiar aquello que nos molesta o sin lograr la salida de esto que nos preocupa. Cuando parezca que no vale ya la pena, habrá que estar atentos, porque tal vez es el momento en que el verde de la inmadurez se empieza a transformar en el rojo de la vida.

Como muchos se imaginarán, me acordé de la parábola de la higuera que no da fruto. Jesús contó esta historia en la que el dueño quiere arrancar este árbol estéril porque hace varios años que no le da ningún fruto. Pero el cuidador de la huerta le propone que espere un año más, que él va a remover la tierra y la va a abonar, y que si al año siguiente tampoco da higos, entonces la cortará (pueden leer la parábola en Lc 13,6-9). La historia es una gran invitación a la paciencia y a dar nuevas oportunidades. Aunque a la vez es una advertencia que recuerda que también hay un tiempo para cortar, para tomar medidas drásticas y aceptar que seguir esperando no tiene sentido. Sólo la cercanía y el cariño del cuidador de la higuera dan la sabiduría para distinguir los momentos.

Mis tomates me recordaron esta lección. Por eso es que me gusta el contacto con la tierra, porque ella guarda saberes ancestrales y está siempre dispuesta a compartir su sabiduría con todo el que se acerca con respeto y atención. Por eso los invita a recorrer este otoño con mirada despierta y con corazón abierto. El misterio de los árboles que se despojan para renacer, tiene mucho para decírnos... y el próximo verano, no se pierden la experiencia de comer algo cosechado en su patio o jardín!

P. Willy

PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230

PARROCO Padre Guillermo Carbó
Diácono Permanente Oscar Gómez

SECRETERÍA

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES*** Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.
Misas

Lun, Mie, Vie, Sab 19 hs.
Domingos 11.30 hs - 20 hs.

*** Centro Misional San Gerardo****Misas**

Martes 18 hs.
Domingos 10 hs.

Los primeros viernes de cada mes:
Celebración de la palabra 18 hs.

CÁRITAS

Atención al público

*** Nuestra Señora de Lourdes**

Lun, Mie y Vie 9.30 a 11.30 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

CONSULTORÍAS**Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

Martes 18.30 a 20 hs.

Psicólogos

Pedir turno en Secretaría Parroquial

Alcohólicos Anónimos

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

ALANON

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos
Mar y Sab 19.30 a 21 hs.

**Meditación Cristiana**

Atrapados en lo inmediato, lo cotidiano, lo pasajero, a menudo olvidamos la Verdad Eterna. La experiencia espiritual interior de la oración contemplativa "MEDITACIÓN CRISTIANA" es la búsqueda del Señor en lo profundo del centro del corazón.

**Sacramentos****Bautismos**

29 de Abril

BONAFINA, Felipe
ARAUCO RIVERA, Karla Nicol

15 de Mayo

MENENDEZ, Justina María

20 de Mayo

PIERANTOZZI, Bianca Antonella
BEZZONE, Valentino Tiziano
CAMPANA, Francisco José
SALGADO, Rafael
PUCHETA PAIVA, Julieta

7 de Mayo

PALERMO, Catalina Zoe
CEDRATO DAS NEVES, Emiliano

13 de Mayo

D'ARCO, Cristian Hernán

MISA POR LOS ENFERMOS Y PERSONAS MAYORES

"A ti te llamo Señor, esperando tu respuesta" Salmo 17, 6

El sábado 10 de junio a las 16 hs celebraremos la misa por los enfermos y personas mayores, con bendición personal para cada uno de los asistentes. Agradeceremos que trasmitan este aviso a vecinos y familiares. ¡Los esperamos!

SOLICITADA FRATERNA

Somos el **GRUPO FRATERNIDAD**, un brazo de Cáritas, y cada semana ofrecemos un plato de comida a hermanos necesitados en la Estación de Victoria. Necesitamos nuevos voluntarios para cumplir con esa misión.

En esta oportunidad son **COCINERAS o COCINEROS** que una vez por mes prepararán un rico guiso de lentejas y arroz.

Entregamos a domicilio las legumbres y las bandejas y también retiramos las viandas.

Si tenes ganas de unirte y SER PARTE de FRATERNIDAD contacta a José María Echaves 1533574696.

Los encuentros de Meditación en nuestra comunidad son los miércoles de 8.30 a 9.30, en el salón grande. Puedes acercarte cuando quieras.

Lucrecia

Parroquia Nuestra Señora de Lourdes. Posadas 312. Beccar 4575-4230

Centro Misional San Gerardo Mayella. Formosa 2475. Beccar

www.iglesialourdes.com / boletin_encuentro@yahoo.com.ar / Parroquia Lourdes de Beccar

Fiesta Diocesana por los 60 años de la diócesis de San Isidro

Una mirada agradecida, una esperanza compartida.

Se celebrará en la Solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Cristo
el **sábado 17 de junio a las 14,30 en el Colegio Marín.**

Estamos todos invitados a compartir el festejo,
para celebrar la vida de fe que venimos forjando
y para ofrecérsela a Dios en ese día especial.

Colegio Marín – Av. Del Libertador 17115 - Beccar
Nos juntamos a las 14 en la parroquia para ir juntos.

Colecta anual de Cáritas

“Si ves en el otro a tu hermano, nadie puede quedar excluido”

Con este lema se realizará este año la **COLECTA ANUAL DE CÁRITAS** el **10 y 11 de junio**.

El dinero recaudado ayudará a todas las **Cáritas del país** para que puedan hacer las obras que necesitan.

A nivel **Nacional y Diocesano**, se podrá ayudar a fortalecer la educación de niños, adolescentes y adultos, a centros de adicciones para su recuperación; a grupos de trabajo para personas con discapacidad; a bancos de ortopedia y medicamentos; a espacios para mayores; a madres en situación de riesgo; a apoyos escolares; a jardines maternales etc.

Como todos los años, las alcancías estarán recorriendo las calles de nuestro barrio, también podrán acercar su contribución a la parroquia.

Queremos contarles que el trabajo de **Cáritas** no termina con esta colecta. Hay un grupo de personas que trabajan en la **Parroquia** y en el **Centro Misional** realizando distintas tareas para nuestros hermanos: “Ayuda inmediata” atiende a familias necesitadas, asistiéndolas con una bolsa de alimentos no perecederos y ropa, los días miércoles se ayuda con ropa a hombres en situación de calle, los sábados funcionan el desayunador y el “Grupo Fraternidad” entrega una vianda con comida una vez por semana, los miércoles.

Uniéndonos a la solidaridad de tantos para con los afectados por las catástrofes climáticas que sufrieron varias zonas de nuestro país, **Cáritas Lourdes**, transfirió durante el mes de Mayo la suma de \$ 20.000, en concepto de donación, a **Cáritas Emergencia** y \$ 10.000 a **Cáritas Comodoro Rivadavia**. Esta última fue a través del P. Jordi Catarineu, que fue párroco en Lourdes y actualmente se desempeña como párroco en Comodoro Rivadavia y que nos envía sus saludos y agradecimiento para toda nuestra comunidad.

¡Todo esto es posible gracias a ustedes!

Sabemos que no todos pueden comprometerse con un día fijo para un voluntariado en la parroquia, pero tal vez, les gustaría colaborar. ¡Pueden hacerlo!

Estamos necesitando quien pueda lavar o coser ropa, se necesita transporte para entregar las donaciones de ropa y otros artículos, etc. Siempre hay alguna tarea para realizar.

¿Se animan? Los invitamos a participar. El día de la colecta les brindaremos la información que necesiten. ¡Los esperamos!

TU COMPROMISO LO HACE POSIBLE!

**SI VES EN EL OTRO A TU HERMANO
NADIE PUEDE QUEDAR EXCLUIDO**

Papa Francisco

Tu compromiso lo hace posible



CONOCÉ SUS
HISTORIAS EN
[Facebook](#) [Twitter](#)

Acerca tu colaboración a Cáritas en todo el país o llámalo al
0810 222 74827

**WWW.
CARITAS.
ORG.AR**

COLECTA
ANUAL
DE CÁRITAS

**10 y 11
de junio**

**CÁRITAS
ARGENTINA**

El taller de comunicación...

Los valores solo pueden “enseñarse” viviéndolos

Con gran asistencia y entusiasmo hemos trabajado herramientas que nos permiten vincularnos mejor con los demás. Tratamos de desarrollar habilidades para escuchar al otro con mayor generosidad y poder expresar desde nuestro interior pensamientos, sentimientos y necesidades. Analizamos los roles que desempeñamos a diario como “salvadores”, “perseguidores” y “víctimas”, descubriendo que es más productivo (y menos cansador para nosotros y los que nos rodean) no estancarse en un sólo rol, sino ir cambiando de lugar para que los vínculos fluyan y puedan crecer,

favoreciendo la estima propia y la de aquellos con los que compartimos la vida. También vimos casos donde la comunicación se da entre grupos familiares, laborales o sociales y entonces necesitamos otras herramientas más específicas que fuimos analizando.

Escribiendo estas líneas a mediado de mayo y por lo tanto con dos martes pendientes, nos queda por ver un gran tema: ¡Los valores! Lo vamos a encarar con sinceridad y compromiso, teniendo en cuenta que sólo pueden “enseñarse” viviéndolos. Quedo muy agradecida con los que nos acompañaron y con

la certeza de que la comunicación es un proceso que dura toda la vida y nosotros somos capaces de mejorarlo. A poner en práctica las herramientas y a perseverar.

Un gran cariño

**Lic. Inés López Carrillo
de FitzGerald**



Día del padre

18 de junio: Un mensaje para todos los hijos y la reflexión de un padre

Como hijos que somos, ese día pensaremos en nuestro padre. Y los que, además de hijos, somos padres podremos pensar también en lo que nos significó la paternidad, en lo que nos significó tener hijos, en lo que nos significaron nuestros hijos.

Todos hemos tenido un padre y una madre. El que los recordemos de un modo especial en días diferentes -al padre en junio, a la madre en octubre- es revelador de algo profundo que hace que los percibamos de maneras muy distintas. No hablo de las diferencias o roles más o menos estereotipados en la cultura, ya que debe haber enormes diferencias y miles de matices entre los millones de padres que hay en el mundo y otros tantos entre los millones de madres. Pero hablo, sí, de como cada uno de no-



sotros percibamos de una manera singular a nuestro padre y a nuestra madre. El domingo 18 agasajaremos al padre que tenemos cerca, lo extrañaremos si lo tenemos lejos o lo recordaremos más o menos si él está ausente. Seguramente agradeceremos lo bueno que de él hemos recibido, pero será también importante ponernos en sus zapatos y comprender las cosas de él que nos pueden

haber resultado duras. Cada padre ha deseado lo mejor para cada uno de sus hijos y con todos sus defectos y carencias, él ha hecho lo que ha creído mejor para nosotros. Por eso, esté donde esté, él se merece que le deseemos un “¡feliz día, papá!”

En cuanto a mi experiencia de padre, el día que tuve a mis hijos en brazos tuve la sensación que tenía en el corazón un compartimiento de amor solo reservado para ellos. El mío fue un caso de padre adoptante, pero estoy seguro que es una sensación que han tenido todos los papás y mamás por igual. Y puedo decir que cada vez que mis hijos me han dicho “¡feliz día, pál, recordé intensamente esa maravillosa sensación.

M. Lagos

Al-Anon, un testimonio

Grupo de ayuda para familiares y amigos de alcoholólicos

Este es el testimonio de un miembro de Al-Anon que cuenta como llegó al grupo.

“Dios me señaló el camino: Al-Anon. Yo me crié en un hogar donde “no había alcohol” pero mi madre era hija de un alcoholíco; y siempre había desacuerdo e incomprendimiento. Hasta que me casé, yo seguí con esos sentimientos. Mi esposo me enseñó a mirar la vida de manera diferente, pero cuando él murió yo volví a lo mismo de mi infancia, temiendo a mi hijo, a quien le pedía perdón por hacerle sentir culpa y hacerle pasar momentos desordenados.

Una amiga me sugirió las reuniones de Al-Anon. Y fui para tratar de solucionar la vida de mi hijo. A través de varias reuniones me di cuenta que la que necesitaba ayuda era yo misma.

Dentro de un mes van a hacer 10 años que llegué a los grupos y nunca más los dejé. Agradezco a mi querido grupo, a mis compañeros, que me aclararon la mente”. Grupo Al-Anon días de reunión en la Parroquia: martes y sábados de 19.30 a 21.

www.alanon.org.ar / osg@alanon.org.ar

Primeras Comuniones

El año pasado, un grupo de familias de nuestra comunidad comenzó con sus hijos a transitar el camino de preparación para la Primera Comunión. Fue un camino de aprendizaje y acercamiento a Jesús que continúa después de este primer paso, con El en sus vidas y en sus corazones. Invitamos a la comunidad a acompañarlos con sus oraciones.

PARROQUIA LOURDES

24 de Junio - 16 hs.

Catequistas: Alicia y Rocio

Giraldez Pilar
Báez Katherine
Guzmán Rodrigo
Villavicencio María Florencia
Orve Camila Emiliana
Kler Alan Germán
Guzmán Tatiana
Bravo Lautaro Valentín

Catequistas: Yolanda y Pilar

Gómez Orfila Adrian
Capelletti Morena
Castillo Milagros Sofía
Aguirre Alexis Juan
Conesa Loza Maximiliano
Cabrera Candela María
Agüero Tiziana
Bonessa Guadalupe
Bonessa Agustina
Lo Solfo Juan Bautista
Ripoli Franco
Leonezaplinski Camila
Zdasien Matías Ezequiel

CENTRO MISIONAL

SAN GERARDO

25 de Junio - 10 hs.

Catequistas: Marta y Norma

Velázquez Malena Florencia
Andrade Milena
Sequeira Rodrigo
Del pero Ignacio Nicolás
Marchi Yoel
Serrano Camila
Boero Bruno
Dos Santos Abrante Martina

PARROQUIA LOURDES

1ro. de Julio - 16 hs.

Catequistas: Isabel, Rosa y Nora

Sosa Milena
Alanoca Guispe Mariana
Gutiérrez Jazmín
Acuña Naquera Esmeralda
Raniti Franco
Roa Ianina
Zampini Tobias
Díaz Lourdes
Rocha Valentina
Aguirre Mía
Lamberghini Santiago
Lamberghini Juan Martin

Catequistas: Graciela y Daniela

Báez Luciano
Báez Valentina
Fernández Priscila
Benítez Córdoba Facundo
Palacios Melani
Brunat Agustín

2 de Julio - 11.30 hs.

Pre Adolescente

Catequista: Mirta

Rodríguez Sofía
Mendoza Nicolás
Cetuné Yamila
Fredis Ailin
Marchi Lara
French Morena
Fernández Elena Agustina
Fernández Salinas Emmanuel
Torres Benítez Tatiana Nicole
Báez Mattos Juan Ignacio
Orrego Melissa Dana
Scapolla Ramiro Nicolás
Sulea Rivas Jhoe Simeón

Fiesta de *Corpus Christi*

Eucaristía significa “acción de gracias”

A lo largo de los siglos la Iglesia y los santos han animado a los fieles a amar la Eucaristía. Hay incluso quienes han dado su vida para protegerla. Eucaristía es una palabra griega que significa: “acción de gracias”. Jesús, reunido con sus apóstoles en la última Cena, instituyó el sacramento de la Eucaristía: “...el señor Jesús la noche en que fue entregado, tomó el pan, dio gracias, lo partió y dijo: *Esto es mi Cuerpo que se entrega por ustedes. Hagan esto en memoria mía.*” (1Corintios 11, 23-24). Es lo que celebramos en cada misa. El concilio de Trento en el siglo XVI define: “*En el Santísimo Sacramento de la Eucaristía se contiene verdaderamente el cuerpo y sangre*

de nuestro Señor Jesús, junto con su alma y divinidad, es decir Cristo íntegramente”. La fiesta del Cuerpo y la Sangre de Cristo (*Corpus Christi*, en latín), fue establecida en 1246 en Bélgica y en 1264 el papa Urbano IV la extendió a la Iglesia universal, fijándola para el jueves siguiente al domingo de la Santísima Trinidad. Aunque en muchas diócesis, se celebra el domingo siguiente, para permitir que todos los que quieran puedan participar.

Una vez que nuestra alma ya se encuentra en la gracia de Dios podemos recibir a Jesús eucaristía, milagro de AMOR hecho pan para darnos vida eterna, vida en abundancia, vida verdadera. Este es el



cielo anticipado ya en la tierra, es lo mejor que ha podido existir y no nos alcanzarían las palabras para describirlo. En la eucaristía intercedemos todo, unos por otros. Vivimos en comunión permanente. Es el milagro de amor, el mayor de todos al comer el pan de vida y beber el vino de salvación. Por eso los invitamos a acercarse a la eucaristía con alegría, con notable fervor, con gozo y con fe y sobre todo con muchísimo amor.

Ecumenismo

3 de junio: Semana de Oración Mundial por la Unidad de los Cristianos

Desde principios del siglo XX los cristianos dedicamos una semana para rezar por la unidad. El hemisferio norte lo hace en el mes de enero y el hemisferio sur, en el mes de junio, cerca de Pentecostés. En la última cena Jesús pidió a su Padre: "Que todos sean uno como tu Padre, estás en mí y yo en ti" (Juan 17,21). Los cristianos somos hermanos por el bautismo, hijos de Dios Trino y creemos en la acción redentora de Cristo y en su Palabra. El Espíritu Santo nos guía y nos impulsa a crecer en la unidad, respetando siempre nuestras diferencias histórica, buscando el



día en que toda la Iglesia se reúna en la Fracción del Pan. *"Unidos en las enseñanzas de los apóstoles, la fracción del pan y la oración"* (Hechos 2, 42), permanezcamos como los primeros discípulos leyendo la Palabra en comunión fraterna y rezando juntos a nuestro Padre Dios.

El grupo Ecuménico de la

Zona Norte está formado por las Iglesias: Bautista de la Lucila, Católica Apostólica Romana, Evangélica del Río de la Plata, Presbiteriana San Andrés de Olivos, Anglicana de Martínez, Evangélica Mennonita y Metodista de Martínez. El grupo se reúne el tercer martes de cada mes a las 19,50 hs

en una de estas iglesias para rezar y crecer en el conocimiento y participación fraterna. Estamos todos invitados a participar. El papa Juan Pablo II nos dice: *"Todos los fieles están llamados a comprometerse en promover una comunión creciente con los otros cristianos"* (Ut Unum Sint). El compartir nuestra fe con nuestros hermanos es una experiencia muy profunda y enriquecedora. Todos los meses aparece en la cartelera de Lourdes el lugar donde se realiza la oración.

María Elena Alcacer Mackinlay

Día de la bandera

Esta año recordemos a nuestra bandera y su creador recitando en familia:

Ya están llegando
la alegría y la pasión.
Llevemos la bandera
cerquita del corazón.

Celebremos sus colores.
Gritemos: ¡Esta es la nuestra!
Que el entusiasmo contagie
y que todo sea una fiesta.

Porque ella nos hermana
y nos regala su brillo.

En la escuela la escoltamos
con bombos y platillos.

Porque bailas con el viento
en cada rincón del país;
porque altiva desde el cielo
a este pueblo bendecís.

¡Vamos, vamos, Argentina!
Que está hinchada bochincha
se siente muy orgullosa
de su patria y su bandera.



¿Sabías que unos de los grandes sueños de Manuel Belgrano fue que la educación fuera un valor y un derecho de todos los niños de nuestro país? Él puso manos a la obra y logró construir cuatro escuelas ubicadas en Tarija, Jujuy, Tucumán y Santiago del Estero con una donación de 40.000

pesos-oro. Además redactó un reglamento para que en estas escuelas esté asegurado la buena remuneración de sus docentes valorando así una de las tareas más importantes, la de enseñar. Estos sueños necesitan resignificarse en la realidad argentina para que dejen de ser sueños y sean una realidad. Trabajemos, participemos, dialoguemos, acordemos y tomemos decisiones para que así sea.

Belgrano y un gran sueño: la educación

El nacimiento de la Iglesia en Uganda

El 3 de junio la Iglesia recuerda a Carlos Lwanga y sus compañeros mártires

Durante el siglo XIX en África Central los misioneros desplegaron una gran labor evangélica. Entre los jóvenes africanos que abrazaron la fe cristiana, Carlos Lwanga se destacó como un verdadero apóstol laico, ayudando desinteresadamente a los misioneros, enseñaba el catecismo a grandes y pequeños y, gracias a su ejemplo y predicación, sus compañeros se convertían dejando todo lo que en los hábitos tribales era opuesto al Evangelio de Cristo. Pasado algún

tiempo, las autoridades tribales comenzaron a desconfiar de los misioneros y sus ayudantes y a perseguirlos. Carlos Lwanga y sus compañeros fueron martirizados de manera cruel, pero nunca dejaron de proclamar su fe. Así nació la Iglesia en esa región del África (actualmente, Uganda) que conoció en el siglo XX un vigoroso florecimiento cristiano. Canonizados en 1964 por el papa Pablo VI, Carlos y sus compañeros fueron propuestos como patronos de la joven cris-

tianidad africana por su generosidad y desprendimiento.

Recordar a estos santos es muy oportuno justo en este mes de junio en el que el Papa Francisco

nos ha pedido oraciones por el continente africano.

(Información tomada del libro "Amigos de Dios y de los Hombres")



Ser feliz...

Que tu vida se vuelva un jardín de oportunidades

Puedes tener defectos, estar ansioso y vivir irritado algunas veces, pero no te olvides que tu vida es la mayor empresa del mundo. Sólo tu puedes evitar que ella vaya en decadencia. Hay muchos que te aprecian, admiran y te quieren. Me gustaría que recordaras que ser feliz, no es tener un cielo sin tempestades, camino sin accidentes, trabajos sin cansancio, relaciones sin decepciones. Ser feliz es encontrar fuerza en el perdón, esperanza en las batallas, seguridad en el palco del miedo, amor en los desencuentros. Ser feliz no es sólo valorizar la sonrisa, sino también reflexionar sobre la tristeza. No es apenas conmemorar el éxito, sino aprender lecciones en los fracasos. No es apenas tener alegría con los aplausos, sino tener alegría en el anonimato. Ser feliz es reconocer que vale la pena vivir la vida, a pesar de todos los desafíos, incomprensio-

nes, y períodos de crisis. Ser feliz no es una fatalidad del destino, sino una conquista para quien sabe viajar para adentro de su propio ser. Ser feliz es dejar de ser víctima de los problemas y volverse actor de la propia historia. Es atravesar desiertos fuera de sí, mas ser capaz de encontrar un oasis en lo recóndito de nuestra alma. Es agradecer a Dios cada mañana por el milagro de la vida. Ser feliz es no tener miedo de los propios sentimientos. Es saber hablar de si mismo. Es tener coraje para oír un "no". Es tener seguridad para recibir una crítica, aunque sea injusta. Es besar a los hijos, mimar a los padres, tener momentos poéticos con los amigos, aunque ellos nos hieran. Ser feliz es dejar vivir a la criatura libre, alegre y simple, que vive dentro de cada uno de nosotros. Es tener madurez para decir "me equivoqué". Es tener la osadía para

decir "perdóname". Es tener sensibilidad para expresar "te necesito". Es tener capacidad de decir "te amo". Que tu vida se vuelva un jardín de oportunidades para ser feliz. Que en tus primaveras seas amante de la alegría. Que en tus inviernos seas amigo de la sabiduría. Y que cuando te equivoques en el camino, comiences todo de nuevo. Pues así serás más apasionado por la vida. Y descubrirás que ser feliz no es tener una vida perfecta. Sino usar las lágrimas para regar la tolerancia. Usar las pérdidas para refinar la paciencia. Usar las fallas para esculpir la serenidad. Usar el dolor para lapidar el placer. Usar los obstáculos para abrir las ventanas de la inteligencia. Jamás desistas. Jamás desistas de las personas que amas. Jamás desistas de ser feliz, pues la vida es un espectáculo imperdible.



INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

Francisco J. Sierra
Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311
ingenieriadeseuridadvial.blogspot.com.ar

47471829 / 15 33494933
franjsierra@yahoo.com

APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO
PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO
4742-4172 / 15 5042-8875 / fuscomargarita@yahoo.com.ar



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

NORMA

4742-0064 / 15 67416112 normatenaglia@hotmail.com.ar

PUBLICIDADES